

Oscar Pino queda fuera del Preolímpico de lucha



La Habana, 13 mar (RR) El cubano Oscar Pino, triple medallista mundial en la lucha, estilo grecorromano, quedó fuera del preolímpico de Ottawa y su presencia en Tokio-2020 depende de lo que pueda hacer en ese evento su compañero Angel Pacheco.

Pino, quién logró el pasado año en el mundial el boleto en los 130 kg de la modalidad grecorromana, viajó a Ottawa como miembro del equipo libre cubano para intentar alcanzar el boleto en la categoría de 125 kg.

La plaza ganada por Pino para Cuba en los 130 kg del estilo greco está reservada para la leyenda Mijaín López, quien ha enfocado su preparación en Tokio e irá a la capital nipona en busca de la hazaña de convertirse en el primer luchador (rama masculina), con cuatro títulos olímpicos.

El desconocimiento tomó de sorpresa a los técnicos cubanos cuando en el congresillo técnico del Panamericano, Pino quedó imposibilitado de intervenir en la lid de Ottawa, pues una ley de la Unión Mundial de Lucha reglamenta que un luchador ya clasificado en la primera etapa de la ruta hacia Tokio (Mundial de Kazajistán 2019), no puede competir en la segunda fase (Campeonato Preolímpico de América).

Ante tal reglamento, el lugar de Pino en la división de 125 kg lo tomó su compatriota Ángel Pacheco, quién el fin de semana anterior festejó la presea de oro en el Campeonato Panamericano del deporte, pero en los 130 kg del estilo clásico.

De esta forma, el subtitular mundial en 2019 y bronce en las ediciones de 2017 y 2018, dependerá de lo que Pacheco pueda hacer en Ottawa ante luchadores de Estados Unidos, Canadá, Venezuela, México y Puerto Rico.

El clasificatorio olímpico de América está programado para desde este viernes hasta el 15 de marzo en Ottawa y otorgará a los finalistas en cada categoría boletos rumbo a Tokio 2020.

Cuba presentará 14 gladiadores en la lid, incluidas cuatro féminas: Yusneylys Guzmán, de los 50 kilogramos (kg), Lianna de la Caridad Montero (57 kg), Yudari Sánchez (68 kg) y Milaymis Marín (76 kg).

De ese cuarteto, Sánchez y Montero fueron medallistas de plata y bronce, respectivamente, en el Campeonato Panamericano de ese deporte celebrado hace unos días en la misma ciudad de Ottawa.

Los de libre, rama varonil, serán Reineri Andreu (57 kg), Alejandro Valdés (65 kg), Geandry Garzón (74 kg), Yurieski Torreblanca (86 kg), Reineris Salas (97 kg) y ahora Angel Pacheco, en los 125 kilos.

De esos seis luchadores, Andreu y Torreblanca conquistaron el título en la recién finalizada competencia continental; mientras Salas se agenció la presea de plata, en tanto Garzón logró el bronce. Pacheco ganó el oro, pero en el otro estilo, el greco.

En el caso de los hombres de la modalidad grecorromana, por la mayor de las Antillas subirán al colchón Luis Orta (60 kg), Yosvany Peña (77 kg), Daniel Gregorich (87 kg) y Gabriel Rosillo (97 kg).

Debe recordarse que en esa especialidad clásica, la isla ya tiene asegurado el cupo en los 67 y 130 kg, gracias a las medallas de oro y plata de Ismael Borrero y Pino, en ese orden, en el certamen universal que acogió Nur Sultan en 2019.

Con información de Radio Rebelde y ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/216691-oscar-pino-queda-fuera-del-preolimpico-de-lucha>



Radio Habana Cuba